



令和6年4月26日（金）川崎市立西丸子小学校

感謝、感謝の西丸子

川崎市立西丸子小学校 校長 筒井 愛子

毎朝、校門前で挨拶をしていると、いろいろな「おはようございます。」が聞こえてきます。張り切っている元気な挨拶、少し恥ずかしそうな控えめな挨拶、おっとりとした丁寧な挨拶などなど、声や様子は子どもによって様々です。毎朝、校内を巡回し、児童の見守りをしている支援教育 CO は、「挨拶おじさん」になっているとのこと。担任をはじめ、支援チームの教員の指導もかなり入っており、6年生が良いお手本になっていることも確かですが、驚くのは、ほとんどの子が、「目を見て挨拶している。」ということです。入学したての1年生も含め、こんなに気持ちの良い挨拶ができる西丸子の子どもたちは、本当に素敵です。ご家庭でもお声掛けくださっている保護者の皆様に、改めて感謝申し上げます。

そんな雰囲気を、さらに爽やかにしているのが、庭の花々です。桜が終わり、今はツツジやハナミズキです。花々が美しいのは当たり前ですが、これを保つために、毎日、手入れをする用務の職員、それをフォローしてくださるコミュニティ・スクールの校内整備部の皆様もおられます。環境美化、整備にご尽力くださっている皆様に、感謝の気持ちでいっぱいです。このように、4年目の私自身、「毎日誰かに感謝する西丸子の日々」が続いています。

さて、先日はご多用の中、授業参観、懇談会、学校説明会にお越しくださり、ありがとうございました（1年生の授業参観はこれからですが）。お子さんの様子をご覧いただき、「安心しました。」とのお声をたくさんいただきました。また、「心配になりました。」というお声もお聞きしています。保護者としては、どちらもあって当たり前ですよ。お伝えいただきましたことは、今後に活かしてまいります。また、授業以外の学校生活に関するご意見やご要望もいくつかいただきました。学校説明会でもお伝えしましたので、さっそくお寄せくださったのだと、ありがたい気持ちでいっぱいです。子どもたちの「楽しい」と保護者の皆様の「安心」がさらに増えますよう、努めていきたいと思えます。連休明けからは、運動会の練習も始まりますので、保護者の皆様にご協力をいただく場面もさらに増えると思えます。説明会でもお話させていただきました通り、子どもたちのための「ONE TEAM」として、今後ともよろしく願いいたします。

令和6年度学校運営協議会（コミュニティ・スクール）も、新メンバーでスタートし、4/24(水)には、第1回会議が行われました。本校の協議会の皆様は、とてもアクティブです。昨年度もたくさんのご提案を、素早く実行に移していただきましたので、心強いです。学校 HP の「学校生活・行事予定」のところでも紹介しておりますので、ぜひご覧ください。